136/2007

Kiel, 14. Dezember 2007

Friedenslicht aus Bethlehem brennt im Landtag

Kiel (SHL) – Am kommenden Mittwoch, 19. Dezember 2007, werden Vertreter der christlichen Pfadfinderschaft das Friedenslicht aus Bethlehem in den Landtag bringen.

Die Aktion Friedenslicht steht in diesem Jahr unter dem Motto "Eine Welt – eine Hoffnung: Frieden". Seit über 17 Jahren beteiligen sich deutsche Pfadfinderinnen und Pfadfinder an der Aktion, die 1986 in einem Landesstudio des Österreichischen Rundfunks ihren Anfang nahm. In zentralen Aussendungsfeiern am 3. Adventssonntag in über 30 deutschen Städten reichen die Pfadfinder das Licht dann weiter. Der Friedenslichtgottesdienst in Kiel findet am Sonntag, 16. Januar 2007, ab 15:30 Uhr in der Kieler Nikolaikirche statt.

Landtagspräsident Martin Kayenburg wird das Licht am kommenden Mittwoch im Rahmen einer weihnachtlichen Feier ab 14:00 Uhr in der Eingangshalle des Landeshauses in Kiel entgegennehmen. Die Pfadfinderschaft überbringt unter Leitung des schleswigholsteinischen Friedenslichtbeauftragten Thorsten Zenk das Friedenslicht. Es wird bis zum 6. Januar 2008 im Landeshaus als Zeichen der Hoffnung auf weltweiten Frieden leuchten.

Vertreter der Medien sind hierzu gerne willkommen. Weitere Informationen zur Aktion Friedenslicht finden Sie unter www.friedenslicht.de im Internet.